

Mi *Carta*

al Niño Jesús



Dinámicas para una Navidad en familia
Ideales para la noche del 24 de diciembre.

La Navidad es un tiempo de esperanza, amor y unidad familiar, en el que recordamos el nacimiento de Jesús como el inmenso regalo de Dios a la humanidad. Sabemos que, en medio de las celebraciones y tradiciones, a veces perdemos de vista el verdadero significado de esta fiesta, por eso hemos preparado estas 10 dinámicas que nos ayudarán a vivir una Navidad más espiritual, centrada en el mensaje de paz y amor que Jesús trajo al mundo.

Cada una de estas dinámicas es una invitación a profundizar en nuestra fe y a fortalecer nuestros lazos familiares, permitiendo que juntos preparemos nuestro corazón para recibir a Jesús. Por eso, te invitamos a explorar cada una de estas actividades, en las que encontrarás reflexiones y acciones que te acercarán más al verdadero sentido de la Navidad.

Mi Carta al Niño Jesús

Duración: 45 minutos

Materiales:

- Figura del Niño Jesús (del belén familiar o artesanal)
- Hojas de papel para cada miembro de la familia
- Bolígrafo o lápiz para cada miembro
- Opcional: stickers, colores o lápices de colores para decorar las cartas, si participan niños

Preliminares:

Esta dinámica puede llevarse a cabo *después de Misa y después de la cena navideña*, en un momento de calma y reflexión, cuando la familia ya esté reunida en torno al nacimiento o en un lugar de la casa que invite a la tranquilidad.

Dinámica

Todos los miembros de la familia deben estar sentados en círculo con la vela y la figurita del Niño Dios en el centro.

Comienza con esta oración y lectura del Evangelio:

Señor, en esta noche tan especial, queremos acercarnos a ti con el corazón abierto y lleno de esperanza. Hoy, al escribir nuestras cartas al Niño Jesús, te pedimos que nos guíes para reconocer lo que verdaderamente necesitamos en nuestras vidas. Que este momento sea un encuentro contigo, en el que podamos pedir y también agradecer por todo lo que ya nos has dado. Amén.

Del Evangelio según san Mateo 7, 7-8:

“Pidan y se les dará; busquen, y encontrarán; toquen, y se les abrirá. Porque todo el que pide, recibe; y el que busca, encuentra; y al que toca, se le abrirá.” **Palabra de Dios.**

Cada integrante de la familia comienza a escribir su carta al Niño Dios.

Ahora, se distribuyen los papeles y sobres entre los miembros de la familia. Se invita a cada uno a escribir una carta al Niño Jesús, donde pueden aprovechar para: **agradecer por las bendiciones recibidas durante el año, pedir deseos o gracias espirituales, como paz, fortaleza, salud, sabiduría, o también necesidades materiales,** pero recordando siempre el valor de lo espiritual, pueden también ofrecer alguna promesa o compromiso para el nuevo año, como una mejora personal o familiar.

Una vez que todos han terminado de escribir sus cartas, **se invita a la familia a hacer una fila o un círculo en torno a la figurita del Niño Jesús.** Cada uno, en silencio o diciendo una breve oración, coloca su carta en una canasta o directamente a los pies del Niño Jesús, simbolizando **la entrega de sus deseos y agradecimientos a Cristo.**

Finaliza con esta oración:

Señor Jesús, te presentamos nuestras cartas llenas de deseos, sueños y agradecimientos. Sabemos que tú conoces nuestras necesidades mejor que nosotros mismos, por eso confiamos en que tu amor infinito cuidará de cada uno de nosotros. Te pedimos que nos concedas lo que es bueno para nuestra vida, y nos des la sabiduría para aceptar siempre tu voluntad. Que esta Navidad renueve en nuestros corazones la fe, la esperanza y la caridad, y que tú seas siempre la luz que guíe nuestro hogar. Amén.